
Depo Pertamina Plumpang sendiri mulai

beroperasi pada tahun 1974 dan

menyalurkan hampir 20% kebutuhan BBM

harian di Indonesia atau setara dengan

25% dari total kebutuhan harian SPBU

Pertamina. Jenis BBM yang disalurkan dari

Depo Pertamina Plumpang antara lain

adalah Premium, Pertalite, Pertamax,

Pertamax Turbo, Bio Solar, Dex, dan

Dexlite. BBM merupakan bahan yang mu-

dah terbakar sehingga untuk menghindari

hal-hal yang tidak diharapkan, maka stan-

dar keamanan dan keselamatan perlu

menjadi perhatian khusus. Apalagi BBM

mempunyai sifat yang mudah menguap,

sehingga apabila terjadi kebocoran pada

tangki penyimpan atau pipa penyaluran

BBM maka rentan terjadi kebakaran mau-

pun ledakan.

Undang Undang Nomor 22 Tahun 2001

pasal 40 menyatakan bahwa Badan

Usaha atau Bentuk Usaha Tetap

(BU/BUT) diwajibkan untuk menjamin

Keselamatan Migas. Terkait dengan hal

tersebut maka untuk mewujudkan zero ac-

cident maka aspek health, safety, security

dan environment (HSSE) menjadi hal yang

sangat penting untuk selalu dilakukan. 

Salah satu faktor penting yang perlu di-

perhatikan dalam penerapan HSSE

adalah terkait zona penyangga atau buffer

zone. Buffer zone adalah suatu area yang

kosong agar jarak antara fasilitas di area

tangki BBM tidak terlalu dekat dengan pe-

mukiman yang didiami oleh warga. Buffer

zone sangat penting untuk dapat melin-

dungi kehidupan manusia, bangunan, dan

sumber daya lainnya dari potensi bahaya

yang dapat ditimbulkan karena kecelakaan

yang dapat terjadi akibat aktivitas industri. 

Buffer zone merupakan salah satu ben-

tuk mitigasi yang dapat memberikan gam-

baran tentang pedoman standar kea-

manan yang harus dipenuhi pada peng-

operasian Tangki BBM. Standar kea-

manan yang menyangkut buffer zone di

antaranya adalah menyangkut lebar jalan,

drainase, parit atau sungai, kawasan atau

lapangan terbuka, dan sebagainya. Jalan

yang lebar akan mempermudah

penanganan apabila terjadi kebakaran pa-

da tangki BBM. Adanya parit, sungai dan

lahan terbuka akan mencegah meluasnya

efek yang ditimbulkan akibat kecelakaan

kerja.

Depo tangki BBM memerlukan keterse-

diaan daerah yang terbebas dari aktivitas

penduduk dan memiliki jarak aman terha-

dap kawasan pemukiman. Hal ini akan da-

pat menghindari efek bahaya dan kerusak-

an yang bisa ditimbulkan apabila terjadi ke-

celakaan kerja. Lahan di sekeliling Tangki

Depo BBM harus dibebaskan agar wilayah

di sekitar Tangki Depo BBM dapat terjamin

dari bahaya terjadinya kebakaran. Apabila

wilayah di  sekitar Tangki Depo BBM mulai

terjadi aktivitas penduduk yang berpotensi

menimbulkan bahaya, maka perlu di-

lakukan relokasi pemukiman penduduk

supaya menjauh dari aktivitas industri. Opsi

lain yang dapat dilakukan adalah me-

mindahkan Tangki Depo BBM ke wilayah

yang lebih luas dan jauh dari pemukiman. 

Untuk mencegah terjadinya kembali insi-

den kebakaran pada tangki BBM maka

masyarakat perlu diedukasi dan disadark-

an terhadap pentingnya penerapan HSSE.

Masyarakat diberikan pelatihan pe-

madaman kebakaran maupun mitigasi

yang perlu dijalankan apabila terjadi ke-

bakaran. Pengujian sarana dan fasilitas

yang ada di tangki timbun juga perlu di-

lakukan secara berkala untuk menjamin

keselamatan dan keamanan kerja.

(Penulis adalah Dosen Teknik Kimia

Fakultas Teknologi Industri, Universitas

Islam Indonesia)-f

Untuk itu, ia mengata-

kan, sangat terbuka terha-

dap masukan dari masya-

rakat mengenai apa saja

yang harus diperbaiki dari

layanan imigrasi. Terlebih,

yang terkait  pemohon pas-

por umrah adalah mereka

yang ingin menjalankan

ibadah, maka Ditjen Imi-

grasi harus memberikan

pelayan terbaik kepada pe-

mohon paspor umrah.

"Ini sesuai tugasnya se-

bagai pelayan masyarakat

dan fasilitator pembangun-

an masyarakat," tutur

Silmy, seraya menye-

butkan, jangan memper-

sulit, apalagi mempersulit

orang mau ibadah.  

(Ful/Ati)-f
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rekan satu timnya, Michael Ruben Rinaldi

di dua lap terakhir sesi ini.

"Saya hanya mencoba tenang untuk

menyalip para pembalap dan tidak

berhenti melaju," kata Bautista saat di-

wawancara usai Race 2. Untuk catatan

waktu, Bautista secara total membukukan

21'43.781, sementara Toprak dan Vierge

berada tepat di belakangnya dengan mar-

gin masing-masing +1,218 detik dan

+3,050 detik.

Bautista terbukti mampu mengalahkan

rasa sakitnya saat mengalami kecelakaan

kecil di sesi pemanasan pada pagi hari,

serta menunjukkan mengapa ia masih

layak menjadi pembalap paling kompetitif

pada WSBK musim 2023.

Kemenangan di Race 2 ini merupakan

kemenangan Bautista yang kelima kali

berturut-turut di musim 2023 setelah pen-

capaian gemilangnya di putaran pertama

WSBK di Sirkuit Phillip Island Australia.

Sementara itu, pembalap Pata Yamaha

Toprak Razgatlioglu juga tidak kalah

dramatis saat mencoba sekuat tenaga

untuk menyalip dua riders Ducati di de-

pannya. Sempat memimpin pada awal

lap, mengingat ia merupakan pemegang

pole position untuk balapan ini, Toprak

harus mengakui konsistensi Bautista dan

puas menyandang gelar runner-up di

sirkuit favoritnya.

"Ya, yang paling penting adalah kami

tetap menang. Ini bukan balapan yang

mudah, karena semua pembalap sangat-

lah kuat, terutama tim Ducati, mereka sa-

ngat kuat, dan Bautista juga sangat cepat.

Mereka adalah perpaduan yang sempur-

na," ujar Toprak.

Tak kalah mengejutkan, pembalap

Honda Xavi Vierge merebut podium per-

tamanya di tahun ini dengan menjadi

juara tiga pada Race 2 WSBK Mandalika

2023. Tepat di belakangnya, Rinaldi sem-

pat mendominasi jalannya balapan kedua

ini melalui kecepatan dan kebangkitannya

dari momen buruk di hari Sabtu (4/3).

Namun sayang, kesalahan kecil di lap ter-

akhir membuatnya disalip oleh Toprak

dan Vierge, gagal berdiri di podium

bersama rekan satu timnya.

"Saya bertarung sepenuh tenaga di bal-

apan ini. Setelah awal musim yang berat

untuk kami, saya mencoba untuk tetap

tenang dan menyiapkan rencana dengan

matang sehingga bisa mengambil pelu-

ang," kata Vierge.                       (Ant/Has)-f
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Tim Investigasi Gabungan masih akan terus

melakukan pendalaman terkait dengan sumber

api awal di lokasi kejadian. "Tentunya untuk

mencari tahu sumber api dari mana, ini sedang

dilakukan pendalaman oleh tim," ujar Sigit.

Kapolri menyatakan, Tim Investigasi

Gabungan melakukan pendalaman dengan

meminta keterangan beberapa saksi hingga

memeriksa CCTV. Dengan dilakukannya

pendalaman secara komprehensif, Tim

Investigasi Gabungan akan melakukan pro-

ses pembuktian dengan scientific crime inves-

tigation (SCI).

"Saat ini kita sedang kumpulkan saksi, CCTV,

kemudian hal-hal yang kita perlukan sifatnya

teknis sehingga nanti bisa kita jelaskan secara

scientific crime investigation tentang peristiwa

yang sebenarnya. Khususnya terkait sumber

api yang mengakibatkan terjadinya kebakaran,"

ucap Sigit. (Ant/San)-f

secepatnya diputuskan Menteri BUMN,

Pertamina, dan Pemprov DKI Jakarta. Relokasi

tersebut bisa dua kemungkinan, yakni me-

mindahkan para penduduk ke reklamasi atau

lokasi Depo Pertamina yang dipindahkan,

katanya. "Ini akan segera diputuskan sehari dua

hari ini oleh Pertamina dan Gubernur DKI sehing-

ga solusinya menjadi jelas," katanya.

Presiden menilai permukiman penduduk yang

berada di sekitar lokasi Depo Pertamina terma-

suk zona berbahaya. Karena itu, ia memerintah-

kan Menteri BUMN untuk melakukan evaluasi

dan audit lokasi-lokasi Depo Pertamina lainnya

yang menyimpan bahan bakar. "Zona ini me-

mang harusnya zona air entah dibuat sungai, en-

tah harus melindungi dari objek vital yang kita mili-

ki. Karena barang-barang di dalamnya sangat

bahaya untuk berdekatan dengan masyarakat,

apalagi dengan permukiman penduduk,"

katanya.

Menanggapi instruksi Presiden, Direktur

Utama Pertamina Nicke Widyawati menyam-

paikan, Pertamina akan segera menindaklanjuti

arahan tersebut dengan berkoordinasi ke pihak-

pihak terkait. "Kami akan segera evaluasi dan ko-

ordinasi dengan Kementerian BUMN dan

Pemprov DKI Jakarta untuk mencari solusi ter-

baik," ungkap Nicke. 

Juanda (51), seorang warga terdampak ke-

bakaran Depo Pertamina menceritakan kronolo-

gi kebakaran bermula dari adanya bau menyen-

gat bensin. Selang berapa lama terjadi dentuman

keras yang kemudian diikuti kobaran api. Di

malam itu dia tengah menikmati malam dengan

santai bersama keluarga.

Jarak kediaman Juanda sekitar 100 meter dari

lokasi kejadian. Kondisi yang dialaminya saat itu

panik, banyak warga berhamburan berupaya

menyelamatkan diri dan keluarganya.

Untungnya rumah Juanda tidak dilalap api dan

hanya mengalami retak parah karena dentuman.

Namun, dia tetap mengungsi. (Ati/Ant)-f

Epson Luncurkan Model SureColor Baru
JAKARTA (KR) - Epson

mengumumkan dua model

baru, SureColor SC-F6430

(model empat warna) dan SC-

F6430H (model enam warna).

Melanjutkan kesuksesan mod-

el pendahulunya, pemimpin

pasar dalam printer digital dye-

sublimation ini melengkapi pen-

ingkatannya dengan Printhead

PrecisionCore MicroTFP dan

Sistem Tinta Terintegrasi ter-

baru.

Printer baru ini dilengkapi de-

ngan printhead PrecisionCore

MicroTFP, yang membuat pro-

duktivitas lebih tinggi berkat pe-

ningkatan lebar prinfhead, dari 1

inci menjadi 1,33 inci, membuat

SureColor SC-F6430 dapat

mencetak 20 persen lebih

cepat dari pendahulunya. 

Lina Mariani, Senior Mana-

ger Vertical Business PTEpson

Indonesia mengungkapkan

keyakinannya SureColor SC-

F6430/H dapat membuka pelu-

ang di pasar dye-sub untuk pe-

rusahaan produksi tekstil skala

kecil, hingga menengah.

"Menghadirkan sentuhan untuk

Epson pada aplikasi seperti

barang promosi dan personal-

isasi, pakaian olahraga, deko-

rasi rumah, soft signage dan

banyak lagi," kata Lina Mariani.

Menurutnya, Epson kini telah

disertifikasi sebagai merek print-

er tekstil teratas. "Kami akan

terus mencapai tingkat yang

lebih tinggi dengan terus berino-

vasi dan menciptakan solusi

paling efisien," imbuhnya. 

Printer Epson SureColor SC-

F6430 dan SC-F6430H terse-

dia di pasar Indonesia mulai 2

Maret 2023. Produk ini juga

telah dijumpai pula pada pa-

meran Indonesia Apparel

Production Expo di Diamond

Convention Center Solo, 2-4

Maret lalu.                             (Sal)-f

Imigrasi   . . . . .
Sambungan hal 1

dan gangguan lain yang

menyebabkan seluruh tahap-

an pemilu tidak dapat dilak-

sanakan. "Situasi itu sama

sekali tidak ada hari ini. Situasi

yang dibawa oleh partai Prima

ke Pengadilan Negeri Jakarta

Pusat ini kan kepentingan satu

partai politik saja untuk ikut

menjadi peserta pemilu,"

katanya.

PN Jakarta Pusat yang tiba-

tiba memerintahkan penghen-

tian sisa tahapan pemilu dan

mengulang berbagai tahapan

tersebut yang berdurasi 2

tahun 4 bulan 7 hari, bagi

Fadli, merupakan kesalahan

yang sangat fatal. 

"Tiba-tiba PN Jakarta Pusat

memerintahkan tahapan

pemilu ditunda hanya untuk

kepentingan partai Prima.

Menjadi satu kesalahan yang

sangat fatal dari putusan PN

Jakarta Pusat ini," tandsnya. 

(Ant/Has)-f

KR-Istimewa

Model SureColor Baru yang diluncurkan Epson. 

KR-Surya Adi Lesmana

KEBERSAMAAN WARGA: Warga RT 02 Dusun Samben, Argomulyo, Sedayu, Bantul makan bersama dengan menu

ingkung ayam menggunakan alas daun pisang, Minggu (5/3/2023). Kebersamaan berbalut kearifan lokal ini sebagai

bentuk untuk merekatkan kebersamaan antarwarga agar tetap lestari di tengah era modernisasi. 

Pihaknya menghormati apapun keputus-

an politik Surya Paloh dengan NasDem.

"Sebagai sahabat kita hormati apapun ke-

putusan politik. Mereka pun akan menghor-

mati keputusan politik kami. Koalisi itu

bagian dari keputusan politik," ujar Menteri

Pertahanan (Menhan) ini.

Ketika ditanya mengenai kesediaannya

untuk diduetkan dengan Anies Baswedan,

Prabowo kembali menegaskan, ia dan

Surya Paloh sepakat menghormati kepu-

tusan masing-masing dalam menyong-

song Pemilu.Sementara Surya Paloh

menyebutkan, kunjungan yang ia lakukan

menggambarkan hubungan persahabatan

keduanya yang sudah terjalin sekitar 40

tahun lalu. "Secara batin saya sudah

katakan, hubungan kami ini hubungan per-

sahabatan, harusnya lebih mudah untuk

menyelesaikan kala pun ada masalah, se-

jauh ini tidak ada masalah. Kalau ada

masalah kita akan selesaikan cepat," ujar

Paloh.

Menurutnya, meski arah politik keduanya

dalam kontestasi Pilpres 2024 berbeda, na-

mun ia tetap memberi semangat kepada

Prabowo yang sudah mendeklarasikan diri

sebagai calon presiden dari Partai Gerindra

"Sekarang Mas Wowo capres dari

Gerindra, apa yang bisa dilakukan

NasDem? Satu, bersikaplah betul-betul,

memberikan spirit dan semangat bagi Mas

Prabowo, sebagai satu sumbangsih persa-

habatan, menang kalah itu nanti urusan ke-

dua," kata Surya Paloh.

Partai Keadilan Sejahtera (PKS) telah

memiliki lima nama bakal calon wakil presi-

den (cawapres) untuk mendampingi

capres Anies Baswedan. Kelima nama

tersebut adalah, Ahmad Heryawan (man-

tan Gubernur Jabar), Hidayat Nur Wahid

(Wakil Ketua MPR sekaligus mantan

Presiden PKS), Irwan Prayitno (mantan

Gubernur Sumatera Barat), Muhammad

Sohibul Iman (mantan Presiden PKS seka-

ligus Wakil Ketua Majelis Syura PKS) serta

Presiden PKS saat ini  Ahmad Syaikhu.

(Awh/Ant/Obi)-f


